

begangen haben; als wenn man ihnen sagt, daß sie unleserlich schreiben und nicht das Ein mal Eins auswendig können. Sie gehören, Lottchen, nicht unter diese Klasse. Sie schreiben wirklich schön; aber noch nicht korrekt genug. Sie verzeihen sich noch immer kleine Vernachlässigungen in der Orthographie. Aber auch diese Fehler wünschte ich hinweg, ob man sie gleich an einem Frauenzimmer zu übersehen gewohnt ist. Ich hoffe, daß Sie auf Ihre Verbesserung auch in diesem Falle bedacht seyn werden.

- 3) Bemühen Sie Sich endlich hiemit noch eine gute Kenntniß Ihrer Muttersprache zu verbinden. Es ist nicht allein genug, daß Sie dieselbe regelmäßig sprechen; Sie müssen sie auch regelmäßig schreiben. Lassen Sie Sich nicht durch die jetzt einreisende Mode verblenden und verführen, daß Sie auf die französische Sprache einen größern Fleiß anwenden sollten, als auf die deutsche. Es ist gut, wenn Sie jene erlernen; aber Ihre eigne Sprache muß nicht vernachlässiget werden. Auf diese müssen Sie Ihr vornehmstes Augenmerk richten. Ein deutsches Frauenzimmer